

PARTAI

Bahagiaanya Anak-anak PAUD Santa Theresia Kecil Mumugu Dapat Tas Baru

Agung widodo - JATENG.PARTAI.OR.ID

Feb 21, 2024 - 20:27



(Foto Dokumen) : Pasukan Pandawa Kostrad Kembali Datangi Berikan Kebahagiaan di Sekolah Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) di Kampung Mumugu, Batas Batu, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan, Senin (19/2/2024).

NDUGA- Berdiam diri di pos mungkin buat para prajurit Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad](#) dari Pos Kout Batas Batas gak betah, Pasukan Pandawa Kostrad yang haus akan kegiatan tersebut, hari ini kembali datang ke sekolah Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) di Kampung Mumugu, Batas Batu, [Kabupaten Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Senin (19/2/2024).

Kegiatan yang dipimpin Bintara Pelatih Sertu Shirojudin itu, bertujuan untuk memberikan motivasi dan semangat bagi anak-anak PAUD Santa Theresia Kecil

Mumugu, bukan Prajurit Pandawa Kostrad kalau datang cuma dengan tangan kosong, kali ini mereka membawa puluhan tas baru untuk anak-anak PAUD tersebut.



Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P., menjelaskan, kegiatan yang dilaksanakan personel Pos Kout Batas Batu tersebut bertujuan untuk menambah semangat anak-anak usia dini dalam belajar mengajar.

Lanjutnya, dengan segala keterbatasan yang ada, kita akan terus mendukung belajar mengajar. Kemarin kita juga bagikan tas kepada anak-anak Sekolah Dasar di Distrik Keneyam, sekarang kita bagi lagi kepada anak-anak PAUD di Batas Batu.

“Harapannya dengan kita berikan tas baru ini, mereka jadi rajin dan semangat ke sekolah untuk belajar, semangat belajar harus ditanamkan sejak usia dini agar mereka tumbuh menjadi pelajar-pelajar yang hebat nantinya,” ungkap Komandan Pasukan Pandawa.

Ada sedikit cerita menarik sehingga muncul ide bagi-bagi tas dari Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad, beberapa bulan yang lalu anak-anak yang main ke Pondok Pintar Pandawa yang berada di Pos Kotis minta buku tulis, otomatis karena stok buku melimpah di kasihlah buku tersebut oleh Prajurit Pandawa.

Karena rata-rata tas yang mereka gunakan untuk sekolah adalah tas noken, buku tersebut gak muat. Maka terciptalah gagasan berbagi tas untuk anak usia sekolah tersebut, Letkol Inf Subandi yang melihat hal tersebut langsung berpikir keras untuk mendatangkan 1000 tas untuk dibagikan kepada anak-anak sekolah.

Senang bukan main, anak-anak PAUD Santa Theresia Kecil Mumugu itu

mendapatkan tas baru dari Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad. Mereka mendapatkan tas baru lengkap dengan alat tulis didalamnya.

Ibu Liani Pasule salah satu Guru di PAUD Santa Theresia Kecil Mumugu mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada personel Satgas Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad yang telah memberikan tas baru kepada anak didiknya.



“Terimakasih kepada bapak TNI dari Pos Batas Batu yang telah memberikan tas baru kepada anak didik kami, kami selama ini telah banyak dibantu mulai dari mengajar dan bantuan alat sekolah lainnya, ini sangat membantu sekali bagi kami, anak-anak juga sangat senang sekali, sekali lagi kami ucapkan terimakasih kepada bapak TNI dari Pos Batas Batu,” ucap Ibu Liani.

Sementara itu Sertu Shirojudin menambahkan, kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pendidikan di kampung Mumugu Batas Batu, harapannya dengan tambahan perlengkapan belajar ini mereka jadi lebih giat dalam belajar.

“Melihat senyum kebahagiaan anak-anak ini membuat kami semakin bersemangat untuk ikut dalam memajukan kualitas pendidikan di Batas Batu. Semoga kedatangan kami disini bisa membuat mereka lebih bersemangat lagi dalam belajar dan meraih cita-cita,” ungkap Sertu Shiro.

Editor : Agung

Sumber : Penkostrad